



やまなしの平成

# 「お産空白地」解消へ一步

「ここに出産できますよ」。昨年6月、都留市立病院で妊婦健診を受けた杉本由佳(35)。同市四日市場では医師の言葉に、初めて、同病院で10年ぶりに分娩が再開することを知った。それまで実家に近い富士河口湖町内の病院で出産するつもりだったが、富士河口湖までは車で約40分、都留市立病院なら5分で着く。「もし何かあつたら…」。安全を第一に考え、ようやく近くの病院で産むことを決めた。

同病院は分娩を休止した2002年に分娩を再開する都留市立病院。10年ぶりに県東部地域でお産の「空白地帯」が解消される

都留市つる5丁目

## 15 医師不足が深刻化

8年4月以降、山梨大医学部と山梨赤十字病院の医師が外来診療を継続してきた。「分娩台など新しい機器の購入、医師や看護師、助産師らの連携など、ハードとソフトの両面で万全を期している」。同大産婦人科医の阿知波成行(56)は2月の分娩再開に向けた準備状況について、こう説明する。

8年4月以降、山梨大医学部と山梨赤十字病院の医師が外来診療を継続してきた。「分娩台など新しい機器の購入、医師や看護師、助産師らの連携など、ハードとソフトの両面で万全を期している」。同大産婦人科医の阿知波成行(56)は2月の分娩再開に向けた準備状況について、こう説明する。

8年4月以降、山梨大医学部と山梨赤十字病院の医師が外来診療を継続してきた。「分娩台など新しい機器の購入、医師や看護師、助産師らの連携など、ハードとソフトの両面で万全を期している」。同大産婦人科医の阿知波成行(56)は2月の分娩再開に向けた準備状況について、こう説明する。

8年4月以降、山梨大医学部と山梨赤十字病院の医師が外来診療を継続してきた。「分娩台など新しい機器の購入、医師や看護師、助産師らの連携など、ハードとソフトの両面で万全を期している」。同大産婦人科医の阿知波成行(56)は2月の分娩再開に向けた準備状況について、こう説明する。

妊娠が安心して出産できる環境作りにも着手。近くの医療機関で健診を受け、分娩施設につなげるセミオーブンシステムを推進し、都留市立のほか、塩山市民、北杜市立甲陽の各病院、甲斐市のクリニックでも導入した。

今は『産む場所がない』とい

う状況は脱した」と平田。

11~18

年は新たに計23人が産婦人科医と

なり、「年3人」の目標に近づき

つつある。平田は「まだ現状維持

の状態だが、若い人材が育ちづ

る。やつとこれから、山梨の良

い医療をつくっていく」と今後を見据え

階になってきた」と今後を見据え

る。

(敬称略)

（山本久美子）

5面に続く